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《 会 務 報 告 》

♦
♦

2023-24年度ガバナー公式訪問計画書(5月末日締め切り）の提出をお願いしています。

2/6トルコ・シリア大地震義援金1人(1,000円）を集金しています。

☺ ニコニコＢＯＸ ☺ 第2827回例会発表分

＜ロータリークラブの目的＞

言行はこれに照らしてから

一.みんなのためになるかどうか リ ーダ ーシ ッ プ

高 潔 性

多 様 性

親 睦

池ノ上ガバナーエレクト事務所より10/20日台ロータリー親睦会議のご案内が届きました。

2023-24年度上半期の会費のお支払いをお願いしています。

♢

♢ 公）ロータリー米山記念奨学会より「ハイライトよねやま279号」が届きました。

国際ロータリー第２７３０地区

　　　　　　2022-2023年度  　　　　　　　　　　　 RI会長　ジェニファー・ジョーンズ

会長／米永貞嗣　　幹事／梅垣晃一  会長エレクト/小山伸隆

場所：こころの湯

12:30～

令和5年 6月20日(火）
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＜ロータリーの中核的価値観＞

①

②

③

④

⑤

誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円　　　　
　　遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以
上　　　　　　　　無断欠席１０００円・その他

随意

◆

　連　絡　事　項

ゲストビジター

♢

♢

一.真実かどうか

一.みんなに公平か

一.好意と友情をふかめるか

　　本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、

　五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクト

　を実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、

ロータリーアン誌6月号が届きました。

山ノ内ガバナー事務所より7月1日より頴娃RCの例会場の変更のお知らせが届きました。

　ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを

　育成することである

奉 仕

卓　話

＜四つのテスト＞

♢ 鹿児島南RCより5月分の週報が届きました。

　これからも仲良くやっていきたいと思います。

・お誕生日祝い頂きました。

　元気が何よりで頑張っていきます。

※

吉利　勉

・結婚記念日のお祝い有難うございます。
前之園　盛二

・結婚記念日お祝い有難うございます。48年になりました。　頑張ります。

☺

※

※

堀之内　茂※

・先週は急用のため欠席でした。申し訳ありません。

・職業セミナー参加できません。申し訳ありません。写真をいつも有難うございます。

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2827回例会発表分

今回￥20,000 　　　　　累計￥375,000

・6/8職業セミナー宜しくお願い致します。

誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円　　　　
　　遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以
上　　　　　　　　無断欠席１０００円・その他

随意

今林　重夫



＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

して見てましたが決心が硬かったので受け入れた次第でございます。玉城さんとは長くお付き合いをして頂いた方々

がいらっしゃいますので話して頂く機会がありましたら宜しくお伝え下さいますようお願い致します。

する事、仲良くする事と記載されていて、慣れ親しんだ皆様のなかには浸透しているものだと感じ取りました。

6月はロータリー親睦活動月間になっております。先程読み上げた通りロータリーの中核的価値観の中の一番目が

第2827回

「親睦」であります。四つのテストも「好意と友情を深めるか」ですが「親睦」を広辞苑で引くとひたしみやすく

理由がコロナの影響が大きくお店の方も上手くいってないと事で、副収入も僅かで退会はずーと考えていたみたい

でした。時期が良いと思っての退会となりました。もちろん私の方も玉城さんがいて下さりロータリ―の事を安心

「イマジンロータリー」皆さん改めましてこんにちは！まず冒頭に皆さんに報告があります。S・A・Aを努めて頂いて

玉城さんが退会届を提出されました。何故この時期だったのかどうしてなのか本人と電話を通しての時間でしたが

話をしてみました。6月は次年度への切り替えで次年度へ迷惑をかけるのでとの理由のひとつでした。また、退会の

令和5年6月6日（火）

幹事(梅垣君） 　　　　会長(米永君） 職業奉仕(堀之内君）

県立松陽高等学校

　木管楽器五重奏

ミニコンサートが開催

至福の時間でした。

生演奏久しぶりに聞けて

されました。

昼例会

日時：6月6日　場所：こころの湯

そらまめ食堂

日時：6月11日(日）場所：ハクエイ新建材店

コロナ前の活動に戻った

嬉しかったですの声。

ような演奏会でした。

雨の中、あっと言う間の


